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基金股票是不是骗局_我也想做个定投，看到网上说中国
基金就是骗人的之类的话不知道该怎么办了，是不是买基
金真的挣不着钱？-股识吧

一、大摩多因子策略股票 这种基金是骗人的吗

不是骗人的，但会赔钱坑人

二、我也想做个定投，看到网上说中国基金就是骗人的之类的话
不知道该怎么办了，是不是买基金真的挣不着钱？

不是，看你怎么选择。
如果是银行的理财产品，你具体询问银行的理财经理，他会告诉你需要注意到问题
和手续。
如果是证券所，你必须读一些基金入门的资料，网上查以下晨星网（外国机构，评
价系统成熟）和中国银河证券（中国，有缺点，自己对比）对每一个基金公司的评
价。
推荐你读一本书《富总裁叫你买基金》，配合基金入门书籍，足够你对基金能初窥
门径。

三、汇添富社会责任混合型证券投资基金是骗局吗?

根据该基金一季报显示，十大重仓股中没有一只是央企股票。
但是也说不定二季度也许会买入的可能。

四、如何识别私募股权基金的骗局

对此我写过一篇文章，这几年这种所谓的私募股权基金换汤不换药，各种名字来回
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变。
但本质不变，就是金融传销。
我节选一些主要的内容：股权投资，一般人无法参与的。
都是机构行为，这几年不少出现说是可以个人参与的股权投资基金，并且收益很多
，吹的很厉害，实际都是金融传销。
通过拉下线来获得收益。
我曾经对此写过一篇文章，截取一段：基本上来说，几点去问清楚他根本支支吾吾
答不上来，回答也是指东打西，答非所问。
第一：这钱投资什么？每个投资产品必须让投资人了解投资标的，这是最起码的知
情权和披露义务。
他反复说是PE，PE的概念谁都明白，问题是你们投资过什么公司，现在正在投资
什么公司，有没有过往的披露信息，可信度是多少，其实这些都可以作假。
公司每个年度都会有报告，但是这是第一个年度，所以没有报告。
第二：公司是不是合伙制？因为股权私募基金，特别是家族形式的私募基金，很多
是合伙制，也就是说2人以上，50人以下。
这种情况下还全球发行？不是骗子是什么。
这个问题他并没有回答。
回避了。
第三：向非定向人群的募集，是非法集资。
说到这个问题，他也没有回答。
第四：1万元就可以参与股权私募基金？那卖菜的大妈也能玩了。
那华尔街早就倒闭了。
这个问题他也没有反驳。
第五：收益一年300%，别说300%，就是稳定在年30%，都不会带着中小投资者玩
，肯定都是大户。
并且如果真有这么好的投资项目，不是平常谁都能参与的。
那干脆谁也不告诉，我借钱去投资都比叫上别人强。
这一点他也没有反驳。
第六：说是有监管，但是类似FSA的监管机构，是监管和对本土客户负责的，中国
的客户出了事，他们是不管的。
对此他也没有反驳。
该种形式，就是你投资100快 你再拉个下线 反你50块 下线的下线投资100块
你再吃30块。
。
。
就这么一轮一轮的，如果最终没有下线了，整条的资金链断裂，还不如传销，因为
他连个产品都没有。
有没有合约都没有用，因为注册个离岸的公司，骗了钱也不归大陆的法系管。
其手段技术含量比麦道夫低级100倍。
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在此特别提醒大家注意，天下没有免费的午餐，投资暴富心态绝对不能有。
给骗子可趁之机，有时是因为自身的贪婪。

五、基金真是骗人的吧，大盘跌它就拼命跌，跌过大盘，大盘小
涨它还是小跌。大涨有时还是跌，基金经理全是骗钱

你买的基金太差劲了，不要道听途说，要选取那些长期稳定盈利的品种。

六、为什么那么多人玩股票基金现货，为什么有很多人认为这些
骗人的？

任何一个金融市场都存在着正反两面的争论，包括国内的股票，期货，基金，都是
一样的。
有人的地方就有江湖，有江湖的地方就有是非。
这个只能仁者见仁智者见智了。
现货是一种投资品种，是指以特定品质作为交易标的物的现货合约。
现货交易在国内的起步较晚，但由于市场经济的复苏，近几年被视为最有发展潜力
的行业之一。
现货投资是新兴投资品种，趋势好，现在低价时期，原油投资市场，已迎来大举抄
底狂潮，投资机遇一定要抓住。
对于新手建议： 1、要熟悉操作，操作是第一步，包括如何下单，平仓，止损、止
盈设置以及操作系统的各个功能，工具掌握好，才有盈利的基础，新人容易忙中出
错；
2、学习基本术语。
一些基本的交易术语要懂，在和别人交流的时候一定要明白，这也有助于掌握基本
知识；
3、不要盲目操作。
前期什么都不懂，运气好做几次赚钱了就盲目自信，掉以轻心。
这样的错误千万不要犯。
最好的办法是找一个懂的人，技术好的人教你，跟着别人学。
4、多学习。
有条件的人可以买点书看看，这个作用是非常大的，不积跬步无以至千里，就是这
个意思，想做的更好，这个是必须的。
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5、一定要学会带止损，很多新手亏就是这样亏得，我刚开始也是吃了亏的。
有时候看起来行情不温不火，不带止损不要紧，等到行情爆发的时候就晚了，这是
坏习惯，切记！

七、炒股票，基金是陷阱吗

当然不是啦

八、股票机构全是骗子吗？

主力是什么呢?这个市场上充满了各种主力，他们都是骗子，他们想把他的快乐建
立在我们的痛苦之上。
主力赚得每一分钱都是你我亏掉的。
但是，现在散户太少了，主力不可避免地互相欺骗。
就好象草园上一群狼，本来是吃羊的，现在羊差不多被吃完了，就出现了狼吃狼的
情况，不过总的来说，股市是由主力们主宰的。
可是股权分置，上市公司的非流通股要上市，就好象草园上来了一群老虎，你现在
明白为什么那些狼要四处逃窜了吧。
因为主力的力量与上市公司比起来，又差了一个档次，造假也造不过上市公司啊。
不过，离真正非流通股上市还有一段时间呢，不排除主力会利用这个时间差，又准
备欺骗咱们一次，再做一把行情。
就好象长江电力，那些战略投资都股票上市，一下盈利就有70%以上，现在的主力
们要不要给这些战略投资者发红包呢?主力吸货是比较容易的，只要有钱就行，但
是他困难的是出货，只有把货出掉了，才能实现利润。
现在的散户跑得比谁都快，你注意看2005年以后的行情，基本上涨得很慢，而跌得
很快，其实主力并没有跑掉。
所以主力想到了另一个更理想的办法，就是作长庄股，每一次高抛低吸，一个波段
一个波段地赚，这时候主力利润是最大化的，可能股价只涨了50%，可是他的利润
已经有150%，股价不高，散户们也愿意跟，不会害怕。
他要涨到什么位置，跌到什么位置，你完全没办法预测。
而且主力始终都能控制住这只股票，顺势而为，股票也不用全部跑掉，无论上涨还
是下跌他都有利。
但这是主力一厢情愿的想法，有的时候一只好股，会同时被几个主力一起看上，你
一抛，别人就接过去了，你要想再买回来，就得出更高的价。
这时主力就变成了低抛高吸了，他当然不愿意了。
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所以这就表现出基金集体持仓的状态来，大家都在买，谁也不卖，但是谁也不拉，
就这么耗着，等大势好的时候，散户往里一冲，股价就上去了。
所以，大牛股就是这么来的。

参考文档

下载：基金股票是不是骗局.pdf
《股票群里老师讲课免费是什么原因》
《高管战略配售股票什么时候上市的》
《中秋节股市要放假吗》
《c类基金规模小会被清盘吗》
下载：基金股票是不是骗局.doc
更多关于《基金股票是不是骗局》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/29223751.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 5 / 5

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/29223751.html&n=基金股票是不是骗局.pdf
/subject/66122574.html
/subject/72555829.html
/book/74999566.html
/article/75915451.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/29223751.html&n=基金股票是不是骗局.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E5%9F%BA%E9%87%91%E8%82%A1%E7%A5%A8%E6%98%AF%E4%B8%8D%E6%98%AF%E9%AA%97%E5%B1%80
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/29223751.html
http://www.tcpdf.org

